
令和２年１０月２日歩 く 会
令和２年度 土浦一高ニュース

歩く会が開催されました。当日は晴天に恵まれ、１０月とは思えないほどの暑さとなりました。
一高オリンピック同様、新型コロナ感染症対策を施しながらの開催となりましたが、ひたすら
歩いて、歩いて、歩いて、歩く会を満喫する生徒たちでした。

霞ヶ浦沿いか
らスタートです。
自然が
気持ち良い～

ゴールには
委員作成の
素敵なゲートが
待っています。
お疲れ様でした！


